

Afrique du Sud : condamnation du blocus des États-Unis contre Cuba



Pretoria, 31 juillet (RHC)- La direction du Congrès National Africain, parti politique d'Afrique du Sud, a réaffirmé dans un communiqué sa solidarité avec le peuple de Cuba et il a exigé la levée du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis presque 60 ans.

Au cours d'une réunion du Comité Exécutif National à Pretoria, les membres de cette organisation politique ont félicité le gouvernement cubain à l'occasion du Jour de la Rébellion Nationale et du 66e anniversaire des attaques des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes.

Dans le document, le Congrès National Africain a mis en exergue la coopération solidaire du gouvernement et du peuple cubains avec son pays dans des secteurs comme la santé, le sport et l'éducation et il a appelé aussi à consolider le commerce entre nos deux nations.



Radio Habana Cuba